

Nama Peserta Didik : GALANG MAULANA ARDHIE WARDHANA Kelas : XI TKR 1  
 Nomor Induk/NISN : 2223040018 / 0067548774 Fase : F  
 Sekolah : SMK YOS SOEDARSO SIDAREJA Semester : Genap  
 Alamat : JL. RANGGASENA NO. 596 SIDAREJA CILACAP Tahun Pelajaran : 2023/2024

**A. Nilai Akademik**

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
<b>A. Kelompok Mata Pelajaran Umum</b>			
1	Pendidikan Agama Islam dan Budi Pekerti	82	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam menganalisis Al-Qur'an dan Hadis tentang berfikir kritis, ilmu pengetahuan dan teknologi, memecahkan masalah perkelahian antarpelajar, minuman keras (miras), dan narkoba dalam Islam, membiasakan sikap tanggung jawab, memenuhi janji, menyukuri nikmat, memelihara lisan, menutup aib orang lain, membiasakan sikap menebarkan Islam rahmat li al-ālamīn, komitmen, bertanggung jawab, menepati janji, adil, amanah, terbuka terhadap ilmu pengetahuan, dan menghargai perbedaan pendapat.  Perlu ditingkatkan dalam menganalisis Al-Qur'an dan Hadis tentang berfikir kritis, ilmu pengetahuan dan teknologi
2	Pendidikan Pancasila	82	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam mempraktikkan nilai-nilai pancasila dalam kehidupan sehari-hari baik disekolah, rumah, ataupun sekitar lingkungan masyarakat ilmiah  Perlu ditingkatkan dalam menganalisis ancaman, tantangan, hambatan dan gangguan terhadap integrasi nasional Indonesia
3	Bahasa Indonesia	83	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam menganalisis kaidah kebahasaan yang digunakan dalam teks prosedur, teks ceramah, dan teks resensi secara cermat  Perlu ditingkatkan dalam menyajikan gagasan, pikiran, dan pengetahuan dalam bentuk teks prosedur, teks ceramah, dan menulis teks resensi novel yang dibaca secara kritis dan kreatif
4	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	82	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam mempraktikkan ketrampilan gerakan kebugaran jasmani, mempraktikkan ketrampilan gerakan senam lantai, mempraktikkan ketrampilan gerak senam ritmik, mempraktikkan ketrampilan gerakan renang, Mempraktikkan cara hidup sehat  Perlu ditingkatkan dalam mempraktikkan ketrampilan gerakan latihan bela diri
5	Sejarah	86	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam menjelaskan dinamika dan perkembangan kehidupan politik dan ekonomi Indonesia pada masa Demokrasi terpimpin (1959-1965), menganalisis perkembangan kehidupan politik dan ekonomi bangsa Indonesia pada masa reformasi  Perlu ditingkatkan dalam menjelaskan dinamika dan perkembangan kehidupan politik dan ekonomi Indonesia pada masa demokrasi liberal (1950-1959)



No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
6	Muatan Lokal Bahasa Daerah	87	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam menganalisis struktur dan unsur-unsur pembangun dalam cerkak., menganalisis isi pariwisata cetak ataupun elektronik Perlu ditingkatkan dalam menelaah isi/ makna tersurat dan tersirat dari teks sastra piwulang, dan mengimplementasikan piwulang luhur yang terkandung dalam teks novel secara kritis.
<b>B. Kelompok Mata Pelajaran Kejuruan</b>			
7	Matematika (Umum)	79	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam melakukan prosedur perhitungan ukuran pemusatan data (rata-rata, median, dan modul) untuk data tunggal ataupun data berkelompok dan menginterpretasi hasilnya dengan bahasa sendiri., melakukan prosedur penghitungan ukuran penyebaran data (jangkauan, standar deviasi, dan z-score) untuk data tunggal ataupun data berkelompok dan menginterpretasi hasilnya dengan bahasa sendiri, melakukan prosedur penghitungan ukuran letak (kuartil, desil, dan persentil) untuk data tunggal ataupun data berkelompok dan menginterpretasi hasilnya dengan bahasa sendiri.
8	Bahasa Inggris	87	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam tindakan memberi dan meminta pendapat serta menyetujui dan tidak menyetujui, menyimpulkan makna teks Deskripsi, membuat Conditional Sentence, membuat Personal Letter Perlu ditingkatkan dalam membuat Conditional Sentence
9	Teknik Kendaraan Ringan	74	Perlu ditingkatkan dalam peserta didik mampu melakukan perawatan dan overhaul (pembongkaran, pemeriksaan, perbaikan dan pemasangan) pada: sistem rem (Anti-lock Brake System dan Non ABS), peserta didik mampu melakukan perawatan dan overhaul (pembongkaran, pemeriksaan, perbaikan dan pemasangan) pada: sistem clutch
10	Projek Kreatif dan Kewirausahaan	83	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam membuat produk mulai dari menyusun rencana dan jadwal kerja, menetapkan strategi produksi, menetapkan kriteria standar/ spesifikasi produk, melaksanakan kegiatan produksi, pengendalian mutu produk (quality assurance) Perlu ditingkatkan dalam menyusun proposal usaha (business plan) yang meliputi perencanaan usaha, biaya produksi, break even point (BEP), dan return on investment (ROI)
11	Peminatan Teknik Kendaraan Ringan	80	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam melaksanakan pembongkaran mesin mobil dan membersihkan komponen-komponen mesin sesuai dengan SOP Perlu ditingkatkan dalam melaksanakan pemeriksaan tiap-tiap komponen sesuai dengan SOP



Nama Peserta Didik : GALANG MAULANA ARDHIE WARDHANA

Nomor Induk/NISN : 2223040018 / 0067548774

Kelas : XI TKR 1

Tahun Pelajaran : 2023/2024

Semester : Genap

**C. Ekstrakurikuler**

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
----	--------------------------	------------

**D. Ketidakhadiran**

Sakit	: 0 hari
Izin	: 0 hari
Tanpa Keterangan	: 0 hari

**E. Kenaikan Kelas**

Naik ke kelas XII TKRO 1
--------------------------

Orang Tua/Wali

*[Signature]*  
(Sufitrah)

Cilacap, 22 Juni 2024  
Wali Kelas

*[Signature]*

**AKBAR PUTRA GUSTI PRATAMA, S.Kom.**  
NIP.





# RAPOR PROJEK PENGUATAN PROFIL PELAJAR PANCASILA



Nama Sekolah SMK YOS SOEDARSO SIDAREJA

Kelas X TKR 1

Program Keahlian Teknik Otomotif

Fase E

Nama Peserta Didik GALANG MAULANA ARDHIE WARDHANA

Tahun Pelajaran 2022/2023

NISN 0067548774

## Projek Profil 1 | Membangun Pribadi yang Profesional dalam Bekerja

Projek ini dilakukan di kelas X dengan membuat River of Life (Alur kehidupan) dan diharapkan peserta didik memiliki impian karier dengan membentuk karakter peserta didik siap berkarier pada dunia kerja dengan mengenal jenjang karier lulusan SMK, Kompetensi yang dibutuhkan, budaya kerja yang dilaksanakan, dan faktor yang mempengaruhi karier seseorang.

## Projek Profil 2 | Gaya Hidup Bersih dan Sehat, Jiwa Raga Kuat

Dalam Projek ini, peserta didik mendaur ulang limbah plastik untuk dijadikan tempat sampah sehingga dapat mengaplikasikan gaya hidup bersih dalam kehidupan sehari-hari dan diharapkan menjadi pribadi yang sehat jiwa dan raga.

## Projek Profil 3 | Menjunjung Tinggi toleransi dan Pluralisme, Hidup dan Damai

Projek ini dilaksanakan dalam bentuk kegiatan membuat video toleransi dan pluralisme untuk mengeksplorasi hal-hal terkait topik untuk memupuk benih intoleransi di tengah keberagaman masyarakat dan mencegah penyebaran paham radikal di kalangan pelajar.

Mulai Berkembang  
Peserta Didik mulai mengembangkan kemampuan namun masih belum ajek

Sedang Berkembang  
Peserta Didik mulai mulai mengembangkan kemampuan

Berkembang Sesuai Harapan  
Peserta Didik telah mengembangkan kemampuan hingga berada dalam tahap ajek

Sangat Berkembang  
Peserta Didik mengembangkan kemampuannya melampaui harapan

	Mulai Berkembang	Sedang Berkembang	Berkembang Sesuai Harapan	Sangat Berkembang
<b>1. Membangun Pribadi yang Profesional dalam Bekerja</b>				
<b>Perkembangan Dimensi Kreatif</b>				
<b>Menghasilkan gagasan yang orisinal.</b> Melahirkan gagasan berdasarkan pemikiran sendiri atau tim dengan mempertimbangkan berbagai macam informasi yang sesuai dengan gagasan tersebut.			✓	
<b>Berkebinekaan Global</b>				
<b>Mengenal dan menghargai budaya.</b> Keinginan untuk mengetahui budaya lain dan membangun rasa menghargai terhadap kebudayaan yang berbeda tersebut			✓	
<b>Mandiri</b>				
<b>Regulasi diri.</b> Menyesuaikan dan mulai menjalankan rencana dan strategi pengembangan dirinya dengan mempertimbangkan minat dan tuntutan pada konteks belajar maupun pekerjaan yang akan dijalani di masa depan, serta berusaha untuk mengatasi tantangan-tantangan yang ditemui.			✓	



<b>1. Membangun Pribadi yang Profesional dalam Bekerja</b>	<b>Mulai Berkembang</b>	<b>Sedang Berkembang</b>	<b>Berkembang Sesuai Harapan</b>	<b>Sangat Berkembang</b>
--	-------------------------	--------------------------	----------------------------------	--------------------------

**Catatan Proses**

Peserta didik mampu melahirkan gagasan berdasarkan pemikiran sendiri atau tim untuk mulai menjalankan rencana dan strategi pengembangan diri pada konteks belajar maupun pekerjaan yang akan dijalani di masa depan dengan menghargai kebudayaan yang berbeda.

<b>2. Gaya Hidup Bersih dan Sehat, Jiwa Raga Kuat</b>	<b>Mulai Berkembang</b>	<b>Sedang Berkembang</b>	<b>Berkembang Sesuai Harapan</b>	<b>Sangat Berkembang</b>
---	-------------------------	--------------------------	----------------------------------	--------------------------

**Bergotong royong**

**Berbagi.** Berbagi setiap sumber daya yang dimiliki, termasuk ilmu dan pengetahuan dengan tetap berpegang teguh pada nilai-nilai kebenaran dan kemajuan bersama

**Kepedulian.** Mengekspresikan kepedulian pada sesama dan makhluk hidup lainnya

**Kolaborasi.** Menjalin kerjasama dan bersinergi untuk mencapai tujuan dan kebaikan bersama dengan mengesampingkan kepentingan pribadi.

**Bernalar Kritis**

**Memperoleh dan memproses informasi dan gagasan.** Mengajukan pertanyaan untuk menganalisis secara kritis permasalahan yang kompleks dan abstrak.

**Beriman, bertakwa kepada Tuhan Yang Maha Esa, dan Berakhlak Mulia**

**Akhlik kepada manusia.** Melakukan perbuatan baik kepada orang lain

**Akhlik pribadi.** Berkata yang baik dan jujur, menjaga amanah dengan baik, konsisten, serta menjauhkan diri dari perbuatan yang kurang baik

**Akhlik beragama.** Melaksanakan ibadah secara rutin dan mandiri serta menyadari arti penting ibadah tersebut dan berpartisipasi aktif pada kegiatan keagamaan atau kepercayaan

**Catatan Proses**

Peserta didik mampu melaksanakan ibadah sesuai dengan agama dan kepercayaan masing-masing serta melakukandan menerapkan kegiatan sehari-hari sesuai norma yang ada dengan informasi dan gagasan dan saling bekerja sama.





3. Menjunjung Tinggi toleransi dan Pluralisme, Hidup dan Damai	Mulai Berkembang	Sedang Berkembang	Berkembang Sesuai Harapan	Sangat Berkembang
<b>Bergotong royong</b>				
Kolaborasi. Membangun tim dan mengelola kerjasama untuk mencapai tujuan bersama sesuai dengan target yang sudah ditentukan.			✓	
<b>Perkembangan Dimensi Kreatif</b>				
Melahirkan karya dan tindakan yang orisinal. Melahirkan sesuatu yang asli serta bisa meningkatkan kualitas hidup diri sendiri serta orang banyak.			✓	
<b>Bernalar Kritis</b>				
Memperoleh dan memproses informasi dan gagasan. Secara kritis mengklarifikasi serta menganalisis gagasan dan informasi yang kompleks dan abstrak dari berbagai sumber. Memprioritaskan suatu gagasan yang paling relevan dari hasil klarifikasi dan analisis.			✓	
<b>Catatan Proses</b>				
Peserta didik mampu menghasilkan sesuatu yang asli pada lingkup kelompok belajar dari berbagai konsentrasi keahlian dengan menjaga dan menjunjung tinggi toleransi dan pluralisme serta secara kritis mengklarifikasi dan menganalisis gagasan tersebut.				

